

Recommandations HAS « Repérage et signalement de la maltraitance des enfants » Novembre 2014

01/11/2014

- A l'approche de la Journée internationale des droits de l'enfant, la HAS publie aujourd'hui une recommandation pour sensibiliser les médecins au repérage et au signalement de la maltraitance. « Cette fiche mémo concerne les enfants maltraités comme ceux en risque de l'être. Elle est dans la continuité des travaux déjà engagés par la HAS sur la question des violences interpersonnelles et de leur impact sur la santé. Plus de 80 % des mauvais traitements sur un enfant sont infligés au sein de la famille. La maltraitance est caractérisée par son début précoce et sa chronicité. La difficulté et la complexité des situations, ainsi que le fort sentiment d'isolement du professionnel, expliquent la nécessité de mettre à la disposition des professionnels des informations claires et précises pour les aider dans le repérage des violences chez l'enfant et la conduite à tenir pour protéger l'enfant. »

Consulter ici :

[Les Recommandations HAS « Repérage et signalement de la maltraitance des enfants » Novembre 2014](#)

[Recommandations HAS « Repérage et signalement de la maltraitance des enfants » Questions - Réponses](#)

[Recommandations HAS « Repérage et signalement de la maltraitance des enfants » Webzine](#)